

Tributo de justicia

En las columnas de este periódico, nuestro querido amigo don Alberto Sevilla y en las de «El Liberal» aparecieron ayer sentidos artículos dedicados a la buena memoria del batallador periodista don Gabriel Baleriolo (q. e. p. d.).

Tiene razón nuestro amigo el señor Sevilla al decir que la opinión es ciudadana y que estos hombres que, como Martínez Torner y Baleriolo consumieron su existencia, laboran incesantemente por el engrandecimiento de Murcia, no han recibido de la posteridad el homenaje de gratitud a que eran acreedores.

Sobre todo el último es un caso de verdadero abandono.

«El Liberal», hijo por línea directa de «Las Provincias de Levante» heredero de su espíritu democrático y hasta de su cuerpo, puesto que se inició con las mismas máquidas, y con el mismo material que utilizaron «Las Provincias» ha cumplido un deber teniendo para el lorado finado un fervoroso recuerdo.

Fué Baleriolo, como muy atinadamente expone el señor Sevilla, un activo defensor del interés público, y un propagandista incansable de cuanto podía iluminar fuentes de riqueza y prosperidad para la región.

Su decidida campaña en el Congreso de las inundaciones, sus iniciativas en los congresos agrícolas, sus entusiasmos por la riqueza sedera, sus campañas por la transformación de los cultivos, y por la pureza del pimiento, perduran en la conciencia de los que vivimos aquella época, acaso la de mayor esplendor del murcianismo bien entendido.

En las columnas de los periódicos aparecían incesantemente los trabajos de aquellos literatos, no por olvidados, menos dignos de ser constantemente recordados, como Baquero, Báguena, Díaz Cassou, Pío Tejera y tantos otros de la época de oro, que podíamos llamar, de nuestra literatura clásica murciana.

Y ellos, Baleriolo y Torner y aun el mismo Amazan, que llenó, aun forastero, también una época, podían figurar, y de hecho figuraban, entre aquellos formidables escritores con muy cécoroso parangón, por sus entusiasmos y sus iniciativas.

Así se daba el caso de que una suscripción iniciada por Torner o un llamamiento hecho por Baleriolo en las columnas de sus respectivos pe-

riódicos tenían un éxito rotundo.

Y es que entonces la opinión, menos indiferente que ahora, más penetrada con sus periódicos, que eran el eco y las palpaciones de su mismo sentir, tenía una confianza sin límites, una fé muy merecida en aquellos hombres, que más o menos débiles, como sujetos a las flaquezas humanas, eran fuertes y vigorosos, hasta invencibles, cuando se trataba de defender nuestros derechos.

Capacitados por el conocimiento de nuestras ordenanzas, de nuestra tradición y conscientes de su misión social, la caja de la administración, como observa el señor Sevilla, les importaba poco.

¡Cualquier día, viviendo ellos, se hubiera cometido o por lo menos intentado cometer los grandes desvarios en materia de riegos, que después, suponemos que por ignorancia, se originaron...!

Y es que había entonces mucho más contacto, entre los periódicos y el público: Todos esos grandes problemas de la huerta, base de la prosperidad que se ha creado, los vivían con vida intensa.

Ello explica aquella campaña realizada por Baleriolo, primero, para la construcción de los pantanos, petición que fué atendida por el jefe del gobierno Cánovas del Castillo; y después la transformación de esos pantanos, de contención de las avenidas, en pantanos de regadío, obra también acogida y realizada por su buen amigo el señor Cierva.

Tenía la voz de ellos mucho más eco, que tiene el periodismo actual; pero la justicia, a la que siempre rendimos culto, obliga a confesar que para los problemas murcianos tenían mucha más preparación.

Descanse en paz el llorado periodista; y al asociarnos a ese testimonio de justicia y reiterar a los suyos nuestro pésame, tenemos con nuestra admiración y cariño.

LA BOLSA

Por telégrafo de la noche	
COTIZACIÓN DEL DIA 25	
Interior 4 1/2 %	75 85
Amortizable 5 %	94 50
Amortizable 4 %	84 50
Banco de España	584 00
Tabacos	237 50
Franco	24 30
Libras	30 05
Dólar	6 20
Íris	00 00

DIARIO DE LORCA

SOLEMNE INAUGURACION DEL SESION DE LA PERMANENTE INSTITUTO

Ya lo decíamos ayer: el día de la inauguración del Instituto lorquino, aunque abusemos del tópico, constituirá el acto más grande que se registra en los fastos de la historia de la cultura contemporánea de esta bella ciudad del Sol.

La calle del Abad de los Arcos estaba completamente invadida de público además de las personalidades invitadas por el Comisario Regio del Instituto don Perfecto García Conejero.

La banda municipal interpretó un precioso programa.

Visajeros

Llegaron de Murcia para asistir al solemne acto, el señor Gobernador civil de la provincia, el Rector de la Universidad señor Loustan; el Vicepresidente de la Diputación provincial señor Hernandez Castillo, el Secretario del Instituto de Murcia señor Maza, el señor Clavijo y el Inspector provincial de Sanidad don José García Villalba.

También llegó a Lorca procedente de Madrid el señor Conde de San Julián.

En el Instituto

Al llegar los ilustres huéspedes a Lorca se dirigieron al nuevo local Instituto en donde estuvieron admirando las magníficas obras efectuadas en todo el edificio, elogiando la transformación sufrida.

La Presidencia

Ocupó la presidencia el señor Gobernador civil, teniendo a su derecha al Rector de la Universidad, el coronel del Regimiento España, al señor Clavijo y el Juez de primera Instancia señor Valcárcel.

Toman asiento a la izquierda el alcalde señor Mellado, el Delegado regio del Instituto, el Vicepresidente de la Diputación, el Secretario del Instituto y el señor Conde de San Julián.

Comienza el acto

El Gobernador da comienzo al acto concediéndole la palabra al señor Pascual, Secretario del Instituto, Da lectura a varios telegramas oficiales y a otros del Presidente de la Diputación; y también a unas cuartillas en las que están comprendidas las disposiciones legales de creación del Instituto y nombramiento del profesorado.

El Comisario Regio

Comienza el señor García Conejero diciendo que es un día de júbilo para Lorca el 25 de Octubre de 1928, fecha en que se creó el Instituto.

Añade que lo es para la provincia, porque para presenciar el solemne acto han venido los elementos todos que forman las fuerzas vivas de Murcia.

Día de júbilo lo es también y muy especialmente para el Ayuntamiento. A todos les saludó en nombre del Claustro de Profesores y en nombre de este Claustro les prometió que nuestros esfuerzos irán encaminados a entregarles una juventud lorquina con instrucción y educación ciudadana.

No puedo olvidarme en estos instantes del apellido Mellado que para el Instituto es un símbolo. Mellado se llama quien consiguió el primer Instituto para Lorca y ese mismo apellido lleva el señor Mellado, el hoy alcalde de Lorca, que juntamente con su hermano el conde de San Julián tan directamente han contribuido a la creación del Instituto.

Saluda a los ponentes de la Memoria que se constituyó para la solicitud de la creación del Centro docente y agradece los desvelos de los se-

ñores don Joaquín Mellado, don Guillermo Fonquie y don José María Mingot, quienes han estado al frente de las obras para que hoy pudiera inaugurarse.

Termina recomendando a todos amor para el Instituto.

El alcalde

A continuación hace uso de la palabra don Joaquín Mellado quien recuerda que al cabo de 45 años vuelve Lorca a tener Instituto.

Dice que no esperaba menos del ministro de Instrucción pública que cuando estuvo en Lorca comprendió el problema cultural de que adolecía.

Expone los trabajos y agradece a la Diputación el donativo de 10.000 pesetas que para ayuda de las obras del Instituto ha entregado al Ayuntamiento de Lorca.

Termina ofreciéndose oficial y particularmente al Comisario regio para cuanto dependa del Ayuntamiento.

El Rector de la Universidad

En medio de una estruendosa salva de aplausos se levanta a hablar el señor Loustau.

Yo estoy intimamente satisfecho, comienza diciendo, porque señala este Instituto con el acto que se realiza hoy, una gran promesa.

Yo he venido aquí dos veces y las dos han sido para practicar obras de misericordia.

La primera vez fué requerido por mi colaborador señor Rodríguez de Vera con el fin de socorrer a ese santo Hospital que tanto bien hace en Lorca.

Vine aquella vez sugestionado por que venía a dar de comer al hambriento.

Hoy vengo a presenciar la apertura de un centro docente a practicar otra obra de misericordia que es la de enseñar a los que no sabe.

Los padres tienen al frente del Instituto un grupo de profesores que se aprestan a trabajar sin descanso alguno porque deben mostrarse plenamente satisfechos.

Los pueblos que tienen una sóida cultura, son pueblos grandes.

El señor Gobernador

Amigos todos, dice el señor Mora, que todos los hijos de Lorca sois mis amigos.

Un pensador del siglo XIX quizá el más grande del siglo XIX el gran Coste, dijo que dispensa e instrucción, constitulan la base de la reivindicación de los pueblos.

Vengo ahora para un acto de instrucción. Lorca entera pidió y el Gobierno escuchó la justa petición que se le hizo, concediendo el Instituto. Teneis buen local, teneis buen profesorado.

Yo desearía que fuera este Instituto uno de los primeros de España.

A Dios le pido que cuando vuelva otra vez a Lorca sea para consagrar otro centro de más engrandecimiento.

Ahora, el señor Rector abrirá el curso oficialmente.

El señor Rector

En nombre de Su Majestad se abre el curso oficial 1928-1929.

En la puerta, los acuerdos de la Marcha Real acogen las últimas palabras de señor Rector del primer Centro docente de Murcia.

En el Dispensario Antirracomatoso

Después pasaron al Dispensario Antirracomatoso para su inauguración.

Comida íntima

En el Círculo de la Unión Patrió-

Ayer en el Ayuntamiento

Bajo la presidencia del alcalde señor Marqués de Ordoño celebró ayer tarde a las cuatro sesión ordinaria la Permanente del Municipio.

Asistieron los concejales señores Portillo, Conde de Montemar, Arnaez, Navarro, Bernal, Hernández Mor, Pérez Lucas, López Martínez, Haro y Ros.

Se leyó y fué aprobada el acta de la sesión anterior.

También se aprobó la relación de cuentas y pagos de la semana.

Por el secretario se leyeron las disposiciones oficiales que afectan a la Corporación y las comunicaciones oficiales.

El alcalde da cuenta del fallecimiento del ilustre exalcalde don Jerónimo Ruiz Hidalgo, de cuya gestión brillante quedan entre otras mejoras el Parque de Ruiz Hidalgo y el matadero municipal.

Pide que conste en acta el sentimiento de la Corporación por esta sensible pérdida y que se comuniqua el pésame a la familia. Conformes.

Entre las comunicaciones figura la circular sobre colocación de telos nes metálicos.

El alcalde propone al señor Arnaez para vocal del Patronato del Conservatorio. Conformes.

En la instancia elevada a recurso de don Federico González se acuerda que informe en el asunto el letrado Municipal.

El doctor Andrés solicita que se le abone una cantidad que el Ayuntamiento le adeuda por sus servicios en la Clínica del Barrio. Se desestima.

La Comisión de Hacienda presenta varios informes sobre reclamaciones a diferentes arbitrios.

Se acuerda acceder a lo solicitado por don Isidoro de la Cierva en nombre de los Exploradores para que se les suministre gratuitamente el agua para el cuartelillo.

La oficina de Intervención da cuen-

ta de los arbitrios cuyos contratos terminan el 31 de Diciembre próximo entre los que figuran el de plamentón, frutas y otros.

La Presidencia propone que oportunamente se saquen a concurso.

Se aprueban varios asuntos que interesan a cultura pública.

Se aprueban varias solicitudes para acometidas al alcantarillado.

La Comisión de Sanidad presenta mocion para sacar a concurso la nueva plaza creada de especialista en enfermedades de la garganta, nariz y oído.

Se aprueban las bases del concurso.

Lo Comisión de Policía Rural emite informes autorizando a varios particulares para realizar obras.

Después se procede al sorteo de vocales del Consejo de Hombres Buenos para el mes de Noviembre.

Ros se adhiere al pésame por la muerte de don Jerónimo Ruiz Hidalgo, exalcalde de Murcia y agradece las palabras de la presidencia, en nombre de los sobrinos.

El alcalde dice que con motivo de las horas de plata del Prelado, el lunes habrá fiesta religiosa en la Catedral, a cuyo acto concurrirá el Ayuntamiento.

Después se procederá en el Salón de Sesiones a la imposición de la Medalla de la Ciudad el virtuoso Prelado y más tarde habrá recepción en Palacio a la que concurrirá el Municipio.

Ese día habrá reparto de pan a los pobres y en Enero se dará cumplimiento a las propuestas del señor Mar Inez Garfía para colocación de una lápida y nombre de una calle.

Conformes.

Hernández Mora pide que se urbanice y se a umbre la avenida de Martínez Anido.

Acordado.

Se levanta la sesión.

ca fueron obsequiados los invitados al acto a una comida íntima por el señor Alcalde.

CORRESPONSAL

25-10-928.

Nota importantísima del Patronato Nacional del Turismo

Preparando ésta Subdelegación de Levante la confección de una Memoria acerca de las condiciones en que actualmente se encuentran las provincias que integran con respecto al turismo, se han dirigido a todas las autoridades y organismo de las mismas así como a todas las entidades existentes solicitando datos, que se refieren al estado de hoteles, fondas, restaurantes, carreteras, garages, clubs, etc., etc. y a este fin y para completar dicha Memoria ruega el Patrono Subdelegado de Levante cuyas oficinas se encuentran en la Plaza de Tetuán, 12 de la ciudad de Valencia, que cuantas personas e entidades puedan aportar datos, proyectos, o iniciativas encaminadas al fomento del turismo en las provincias de Valencia, Alicante, Castellón, Murcia y Albacete, se sirvan dirigirse a dicha Subdelegación para estudiarlo e informarlo convenientemente.

A todos ruega cooperen a los patrióticos fines que persigue el Patronato Nacional del Turismo por que será beneficioso para todas las regiones en general.

Todos esos datos servirán para incluirlos en la guía turística de España que el Patronato Nacional del Turismo publicará en castellano y en otros idiomas extranjeros para ser difundida y de esta manera que se conozca dentro y fuera de España.

Labor municipal

Dotación de agua al Matadero

A las doce de la mañana de ayer se verificó la inauguración del servicio de agua potable, del depósito municipal al Matadero general de reses.

Este establecimiento venia surtiéndose de agua de pozo artesiano extraída con motor, pero el Presidente de Plazas y Mercados don Pedro Navarro estimó necesaria la instalación de servicio de aguas ptabilizadas procedentes del depósito del Municipio y a estos efectos acometió la realización de esta obra, haciendo tendido de una amplia y moderna tubería que corre por todas las dependencias del Matadero, estando plenamente garantizado este servicio de aguas de tanta necesidad para higiene y funcionamiento de dicho centro.

Concurrieron al acto de inauguración el alcalde marqués de Ordoño, Presidente de Plazas y Mercados señor Navarro, secretario de la Corporación, varios concejales, funcionarios municipales y representantes de la Prensa.

A presencia de los visitantes se realizaron varias operaciones de sacrificio de reses y limpiezas, quedando todos admirados de la abundancia de agua que se tiene en el Matadero, y felicitándose efusivamente al señor Navarro por su labor en esta dependencia del Municipio.

Atendió solícitamente a la Comisión el citado teniente alcalde y el Conserje de Matadero señor Sanchez Soler.

Con motivo de la inauguración de esta importante mejora se obsequió a los visitantes con dulces, licores y habanos.



D. O. M.
EN SUFRAGIO DEL ALMA
de la señora

Doña Soledad López Tuero

Viuda de don Jacinto Martínez

QUE FALLECIO EL DIA 21 DEL ACTUAL

Habiendo recibido los SS. SS. y la Bendición Apostólica

Q. E. P. D.

Se aplicarán todas las misas que se celebren mañana sábado, desde las siete hasta las doce, en el altar de la Virgen de las Angustias de la parroquia de San Bartolomé.

Sus sentidos hermanos, hermanos políticos, sobrinos, sobrinos políticos y demás familia.

INVITAN a sus amistades y personas piadosas a estos cultos, rogándoles la encomiendan a Dios en sus oraciones, por lo que les anticipan la expresión de su agradecimiento.

Murcia 26 de Octubre de 1928.

Nuestro venerable Prelado tiene concedidas indulgencias en la forma acostumbrada. (11)

Actualidad extranjera

UN ASUNTO COMPLICADO

El tema principal de la actualidad extranjera es indudablemente el 'affaire' Horan, de ese periodista cuyo éxito indiscutible por la anticipada revelación del texto del pacto naval francoinglés ha sido tomado a rajatabla por los pacifistas europeos, dándole proporciones, a nuestro juicio, extraordinariamente exageradas.

El gesto gallardo del funcionario del funcionario del Ministerio de Negocios Extranjeros, Mr. Noblet, declarándose único y exclusivo responsable de la revelación de esos documentos, responde en un todo a la nobleza y lealtad de su proceder, ya que no hubo traición, ni deslealtad en su confidencia, que, por otra parte, no es nada nuevo ni desusado siquiera en el orden de relación de los funcionarios con aquellos periodistas con quienes conviven frecuente o diariamente.

Cuantas veces el que esto escribe recibió sensacionales informaciones, cuya publicación no estaba aun autorizada y hubieron de servirle, en su día, para obtener éxitos periodísticos francos y decisivos. Y cuantos otros periodistas del mundo entero se habrán hallado en el caso del periodista francés, Mr. Lepanque, que fué quien, confiándose, por lo visto, inmerecidamente con el periodista yanqui Horan, hubo de transmitirle la nota que anticipadamente ha sido obtenido, respecto al pacto naval franco británico, de boca y manos del periodista francés.

Por otra parte, el hecho no pasa de la categoría de una indiscreción, cuyas consecuencias no podían ir más allá de un pequeño conflicto protocolario. El texto del pacto estaba destinado a la publicidad tal y como lo conocía el señor Lepanque primero y el señor Horan después y no se trata, por lo tanto, de la revelación de secretos de Estado ni mucho menos de un delito de alta traición.

Pero es el caso que los pacifistas europeos y aquellos elementos franceses e ingleses que por sus simpatías con los Estados Unidos eran enemigos del acuerdo naval anglofrancés, han aprovechado el momento para lanzar a vuelo las campanas de su indignación y mostrar su política contraria a este convenio, de cuya virtualidad y verdadera eficacia no se han llegado a percatar.

Los Estados Unidos, príncipalmente nacionalista y aborrevante, ejerce en toda Europa una acción firme y decisiva, utilizando las extremas izquierdas y, muy principalmente, el comunismo de todos los países europeos, y ello, andando el tiempo y no tan despacio como fuera de desear, ha de producir la consecuencia que se busca de constituir con todas las nacionalidades europeas lo que llegaría a denominarse Estados Unidos Europeos, cuya capitalidad, y por tanto orientación política, social y económica, sería la de Leningrado.

Por su parte, España debe seguir y sigue muy acertadamente la política

BANCO CENTRAL

A'calá, 31.—MADRID

SUCURSAL EN MURCIA: PRINCIPE ALFONSO, 17 Y 19 Y GONZALEZ ADALID, 4 y 6: (Edificios de su propiedad).

Capital autorizado. Ptas. 200.000.000. Capital desembolsado. 60.000.000. Reservas. 11.959.993'75.

Intereses que se abonan en cuentas corrientes de pesetas

A la vista. 2 1/2 por ciento anual. Con ocho días de preaviso 3 " " " " A tres meses. 3 1/2 " " " " A seis meses. 4 " " " " A doce meses o más 4 1/2 " " " "

Realiza toda clase de operaciones de Banca CAJA DE AHORROS: Interés 4 1/2% anual

Paraguas Modelo especial a Ptas. 13'50. Gran surtido. ABANQUERIA DE RAYNELI (Platería, 22) Precio fijo.

ca exterior al lado de Inglaterra y en estrecha y creciente amistad con Francia, a la que le unen pactos tan trascendentales como el de la misión conjunta de España y Francia en la zona de los protectorados de Marruecos, y care es que no había de poner ni pone obstáculos al pacto naval francoinglés, que pudiera ser y será desde luego la trinchera en que se defiende Europa entera de las oscilaciones y garras del comunismo ruso.

Estrecho de Magallanes; otra directa entre España y las repúblicas peninsulares de América Central, y las de más que el estudio y la práctica aconsejan.

Claro es que no ha de olvidarse el fomentar las líneas ya establecidas, relacionándolas, además si.

La necesidad de todo ello lo confirman las siguientes palabras del señor Jacobo A. Pariente residente en Venezuela pronunciadas durante su reciente estancia en España: «Es precisa la reforma en la comunicación marítima, no ya en el sentido de ampliar la línea mensual española, que es la que existe, aunque esto colmaría nuestras aspiraciones, sino en el sentido de que los buques que ahora efectúan ese recorrido desarrollen una velocidad mayor; que su marcha actual, de nueve a diez millas, sea aumentada a catorce o quince. De este modo, colocándose a la par con los vapores franceses que realizan análoga travesía, nuestros productos se podría asegurar que gozarían de mayor consumo en Venezuela. Las frutas frescas, en especial las manzanas, peras y uvas y para concretar más, las últimas, nos vemos obligados a importarlas de los Estados Unidos a Venezuela, dándonos con ello el pintoresco caso de que, procediendo de América, lleguen hasta nosotros con ese extraordinario rodeo.»

Este ejemplo, puede hacerse extensivo a otras muchas repúblicas, creo que apoya nuestros deseos con verdadera elocuencia.

No es menos importante y con ello, de momento, se conseguirían beneficios económicos, el conceder auxilios y estimulantes a la construcción y abandonment de buques y a la navegación de altura, y para ello serían medios adecuados la extensión de impuestos y gabelas, como los más o menos de carga y descarga y el abreviar la estadía de los buques en los puertos por los medios convenientes, no olvidando que la organización y desarrollo de la marina mercante ha de favorecerse mediante primas bien estudiadas y justamente concedidas; también hay que establecer tarifas de fletes combinados de mar y tierra para favorecer el movimiento de viajeros y

PETRUS

Allegro El atilador de Hejas mayor que existe. Embutidos especiales

Perfumería en general de todas las marcas selectas.

Palitas Matamoscas

Jaulas Gran colección para todos los pájaros. BAZAR MURCIANO

TRANSPORTES

Requiere el intercambio comercial solucionar algunos problemas previos, además de los que ya enumeré; tales son: la organización de los transportes, tanto marítimos como terrestres y aéreos, en general; la organización del crédito, con la consiguiente creación del Banco de exportación; el desarrollo de la función consular en sí y como auxiliar del comercio, etc., etc.

Ya me referí en artículos anteriores y en una conferencia en el Ateneo al problema transportes; pero hoy concretando más, como ofrecí, estimo que, en primer término, es de desear y necesario que las líneas de vapores entre España y América sean aumentadas, ya que las Empresas actualmente dedicadas al transporte (Transatlántico, Pinillos, Sota, Nervión, etc.) no son suficientes para el tráfico hoy existente, ni mucho menos para el futuro.

Hay que establecer líneas regulares; entre ellas y por lo menos, una que vaya a los puertos centrales del Pacífico, cruzando el Canal de Panamá; otra de Valparaíso, cruzando el

mercancía que de América a Europa y viceversa, van bajo pabellón extranjero.

Constituyéndose referidos a viajes de esos existencias conculzadas y estudiados y publicados, dos proyectos, al menos, que conozco, a parecer realizables en plazo breve; pero que, a pesar del apoyo a ellos prestado, incluso por muy altas personalidades, no han cristalizado en un hecho definitivo.

Los anteriores artículos fueron todos publicados en «La Opinión», diario de Madrid, hasta agosto de 1928. GOMEZ IZQUIERDO

Máquinas de afeitar LAS MEJORES MARCAS Valet y Guillote—hojas y accesorios para las mismas.

Insecticidas, para las casas Bazar Murciano y Fin de Siglo

Bastones Enorm surtido en f tacia

Abanicos Los últimos modelos valencia nos y japoneses BAZAR MURCIANO

Pequeñas crónicas

Para fomentar la belleza del campo

La belleza incomparable del campo nos ofrece la paradoja de ser cultivada y protegida en sus representaciones artísticas, mientras se deja en el mayor abandono en la realidad.

En efecto, las exposiciones y concursos de pintura, dibujo y fotografía, las informaciones gratuitas, nos ofrecen pedruzcos de naturaleza, jirones de vida campesina, elogiados por todos los que sienten la emoción de lo bello; pero muy pocos se cuidan de que los paisajes pintorescos no sufran atentados al buen gusto por ignorancia, espíritu mercantilista e indiferencia artística.

Ha sido el pueblo inglés, el pueblo turista por excelencia, el que ha des cubierto ese mundo lamentable, creando un «Comité protector de la aldea», encargado del fomento de la belleza del campo, defendiendo de atentados a sus bellezas naturales en los paisajes pintorescos, estimulando el buen gusto en las construcciones rurales, aun entre las más sencillas, y haciendo que en la vida rural se respire belleza, alegría, para hacer más grata y estable la residencia de que los moradores y atraer la admiración de quienes vivan encerrados en la vida artificial del urbanismo de las grandes urbes.

R. S.

Mata-cucarachas Pasta infalible para la destrucción de las mismas

Flit, legítimo, para las moscas y mosquitos.

Excelsior Líquido infalible para la destrucción de todos los insectos, su bondad hace superar a todos

Maletas y sacos para viajes Venta en el Bazar Murciano

Dr. José Carrillo Lozano del Instituto Rubio y del Real Dispensario Antituberculoso María Cristina, de Madrid

Director del Dispensario de la Trinidad.—Médico del de la Beneficencia Municipal de esta Capital, etc.—Licenciado Cascales, 8.—De 11 a 1.

Pascual García Ibáñez VINOS Y ALCOHOLES VERMOUT TORINO «GARCIA» Y E C L A

Boletín Religioso

Octubre-1928

Este mes consta de 31 días. Consagrado al Santo Rosario, Toque de Aíba por la mañana a cinco. Toque de Oraciones por la tarde a las seis menos cuarto.

Santoral

DIA 25

Viernes.— Santos Evaristo, Florio, Luciano y Marciano.

Vela y Alumbrado

Se descubre por la mañana a las ocho.

Se reserva por la tarde a las cinco. Día 28.—En Capuchinas.

Día 27.—En ídem.

Cultos

En Santo Domingo.— Solemnes cultos en honor de María Santísima de Rosario, por la mañana durante la misa de ocho y media.

En Santa Ana, por la mañana a las ocho y al toque de oraciones.

En San Nicolás, por la mañana a las ocho.

En Santa Catalina, a las ocho de la mañana. Los días festivos a las tres y media.

En San Pedro, por la mañana a las ocho.

En San Andrés, a las ocho

Academia de Comercio

dirigida por

Don Federico Díez Puche Cálculo Mercantil, Teoría de libros por Partida Doble e Idioma francés.

Laborerías, 14.

Dispensario Antituberculoso de la Tablada

Plaza de la Trinidad, núm. 21

Enfermedades del pecho Dr. José Carrillo Lozano. Lunes, miércoles y viernes de 4 a 6

Garganta, nariz y oídos Dr. Angel Martín Fernández. Lunes, miércoles y viernes de 5 a 6

Enfermedades de los niños Dr. Amelio F. Delgado de la Peña. Martes, jueves y sábados, de 3 a 6

Cirugía General Dr. Francisco Montañano Buendi. Martes, jueves y sábados, de 4 a 6

Enfermera visitadora Soledad Bernal.

Precios del mercado

DIA 25 DE OCTUBRE

LONJA

De los 50 kilos

Patatas 14'50 pesetas

Tomates, 15'00

Bejones, 17'50

Pimientos gordos 18'00

Boniatos, 7'50

Chirivías 20'00

Nabos 6'00

Cebolla seca 5'00

FRUTAS

Uva 17'00

Melones 10'00

Limonas 9'00

Granadas 6'00

DOCENA

Lechugas 0'80

Coles 1'25

Bábanos 0'35

PESCADERIA

Precios por kilos

Merluza 6'00

Pescadilla 3'00

Atún, 5'00

Mero 5'00

Dentón 4

Emperador 3'00

Pajel 4'00

Besugos 2

Calamares 6'00

Donada 2'00

Magres 2'00

Milabas 2'00

Bonito 2'00.

Salmonete 6'00

Sardina 1'20

Boga 1'20

Jurel 1'25

Boqueon 1'20

Chirrete 1'00

Alacha 1'20

MARISCOS

Langostinos 8'00

Gambas 5

Almejas 1'20

Lenguados, 8'00.

DR. ANTONIO HERNANDEZ-BOS DEL HOSPITAL PROVINCIAL Consulta de Cirujía de 12 a 2

PERDIDA muy importante la tendrá usted en sus intereses si no compra

MEDIAS Y CALCETINES a precios de Fábrica en la ABANQUERIA DE RAYNELI Platería, 22. Precio fijo)

de la paciencia y su alegría de esta mujer, cuando, en acecho desde el día anterior, se esfuerzan en sorprender las salvajes bestias, espionando sus costumbres: las horas en que van a beber en los ríos, y las en que se hallan en las selvas. En tonces se disponen a la lucha, y podrían precisar el momento en que la bestia debe caer bajo sus flechas.

La señora de Péay conservaba a su servicio la marisalesa Emilia, su doncella, de quien Rosa Corquel ganaba hábilmente su simpatía.

Emilia, que era de carácter confiado y bueno, y que sabía el interés que la resión ligada había inspirado a su señora, encontraba un placer cuando de la circunstancia se presentaba de mostrarse amable con ella. Le ocupaba en diversas ocupaciones que eran de su incumbencia, y como la protegida de Margarita se mostraba en su tarea con tanto celo como agradecimiento, Emilia no sentía la menor prevención en iniciarle en los íntimos detalles que se hallaban exclusivamente a su cargo.

era demasiado implacable en su odio para perdonarle la encarnación de su amante y la de Pedro Loursus.

La miserable no quería dejar nada a la casualidad.

Se dedicó a estudiar los hábitos de Margarita, desde que se levantaba hasta que se acostaba; y cuando no podía hacerlo con los ojos, la seguía en espíritu.

Solo los cazadores indios pueden dar una idea

La señora de Péay cuidaba de su cuerpo con exquisito esmero. En ella era esto una necesidad natural. Su belleza estaba en armonía con su salud. Con tal motivo, todas las noches, antes de acostarse, tenía costumbre de tomar una ducha de agua fría en la sala de baño estilo árabe, situada junto a su dormitorio. Era un santuario, donde ni el mismo señor Péay tenía derecho a entrar.

Dicha sala árabe era una obra de gusto refinado, donde el arte y la riqueza de los materiales empleados se disputaban la palma. Los más preciosos mármoles la adornaban. Un antiguo mosaico formaba el pavimento. La habitación era octogonal y espaciosa.

Todo alrededor, elevándose ligeras columnas de mármol verde, semejaban a un circuito de cimbrantes palmeras. Exóticos arbustos, admirables por la belleza de su follaje, o por la esplendor de sus flores, encantaban la vista y el olfato.

En medio de la habitación elevábase como un

kiosco, cuyas paredes de cristal de roca, que cobijaban a sus graciosos prisioneros. Cristales de diversos colores tamaban la luz del día, difundiendo en la estancia los tintes más agradables.

Todo el mundo hablaba en el castillo de esta maravilla.

«¡O cómo me gustaría verlos!» decía Rosa Corbel a Emilia; —una pobre muchacha como yo, no puede formarse idea de cosas tan bellas.

—Fácilmente podrá satisfacer su deseo. Mañana me voy a usted a limpiar la sala. Y con este pretexto, podrá verlo; ¿quiere usted?

Rosa Corbel había logrado su objeto.

La habitación que ella ocupaba, se hallaba junto a ella.

Una noche se levantó y penetró sin hacer ruido en la estancia de su vecina, que no se despertó.

Si hubiera interrumpido en su sueño a la doncella, tenía preparado un pretexto; diría que esta

Notas deportivas

Cosas veredes el Cid!

Ha llegado a nuestras manos la prensa cartagenera que habla del partido del domingo en Lorca. «El Porvenir», entre otras, trae este párrafo: «Un saludo—es de agua de mar—. Un dominio corsario de nuestro equipo, no se tradujo más que en un goal a favor, de penalty. Algunas arrancadas torquinas unidas a las intervenciones desgraciadas de una defensa blaquinegra (una al enviar a la red de su propia portería un intento de despeje, y otro al poner involuntariamente el balón en la punta de la bot» de un equipier lorquino) motivaron los dos goals en contra. El Cartagena no supo ganar un partido que era suyo a todas luces».

No hace muchos domingos y contra el Murcia Blaguero fué el autor moral de la victoria de los campeones y ahora contra el Lorca ha sido un propio cartagenero el forjador material de la derrota del equipo blaquinegro y así un partido y otro... un año y el siguiente. ¿Hasta cuando?

El partido del domingo

El Hércules jugará en La Condomina el domingo contra el Real Murcia cuya alineación no conocemos.

Desde luego debutará Larrosa y jugará García en la puert.

El equipo alcantillano salvo variaciones de última hora alineará el siguiente equipo:

Tómata, Bautista Serna, Arrecciado Montiel-Galiana, Daniel-Gorze-Aracil-Aguado y Almodovar.

El reserva va a Alhama

Se nos manifiesta que el Reserva del Real Murcia jugará el domingo próximo en Alhama contra el Atlético de Murcia.

Calendario del Campeonato regional murciano de segunda categoría

Acompañado de una nota oficial de la Federación Murciana, hemos recibido el calendario del campeonato de segunda categoría, que se ajusta a este cuadro:

SECCION A

Albacete F. C.; Alicante F. C.; Hércules F. C.; C. D. Eldense.

PR MERA VUELTA

Día 4 de Noviembre, Elda-Alicante; Hércules-Albacete.

Día 11 de Noviembre, Alicante-Hércules; Albacete-Elda.

Día 18 de Noviembre, Alicante-Albacete; Elda-Hércules.

Día 25 de Noviembre. Partidos suspendidos.

SEGUNDA VUELTA

Día 2 de Diciembre, Alicante-Elda; Albacete-Hércules.

Día 9 de Diciembre, Hércules-Alicante; Elda-Albacete.

Día 16 de Noviembre, Albacete-Alicante; Hércules-Elda.

SECCION B

Agullas F. C.; Imperial F. C. (Murci.); Alcantarilla F. C.; C. D. Español (Murcia).

PRIMERA VUELTA

Día 4 de Noviembre, Alcantarilla-Imperial; Agullas-Español.

Día 18 de Noviembre, Imperial-Agullas; Español-Alcantarilla.

Día 25 de Noviembre, Español-Imperial; Alcantarilla-Agullas.

SECCION C

River-Thader (Murcia); Athletic F. C. (Murcia); U. D. Totanera.

PRIMERA VUELTA

Día 4 de Noviembre, Athletic-Totana; Comercial-River.

Día 18 de Noviembre, Athletic-River; Totana-Comercial.

Día 25 de Noviembre, River-Totana; Comercial-Athletic.

La segunda vuelta de estos dos grupos se fijará teniendo en cuenta las fechas disponibles del Torneo Nacional.

NOTA. - Las finales de esta competición quedará por determinar su forma para más adelante atendiendo a la inseguridad en la manera de realizarse los partidos de promoción de primera categoría, que podrán ser alterados por nuevas disposiciones, lo que podría variar la manera a jugar dichas finales.

Murcia 25 de Octubre de 1928.

LISCANO

El premio Fernandez Caballero

A continuación publicamos el fallo del jurado otorgando el premio acordado por nuestro Conservatorio:

«En Madrid, a catorce Octubre de mil novecientos veintiocho, siendo las doce de la mañana y reunidos en el despacho oficial de la Dirección del Real Conservatorio de Música y Declamación, don Antonio Fernandez Bordas, don Wenceslao Fernandez Flores y don Conrado del Campo y Zabaleta, Presidente, Vocal y Secretario respectivamente del Jurado designado por el Conservatorio Provincial de Murcia para premiar, si ha lugar, el mejor trabajo que verse sobre el tema «Estudio biográfico y crítico del maestro don Manuel Fernandez Caballero y su obra musical»; después de examinado el único presentado al concurso, cuyo lema es «Gigantes y cabezudos» se acordó por unánime voto del Tribunal mencionado adjudicar al autor de dicha monografía el premio de mil pesetas ya que reúne todas las condiciones exigidas en la convocatoria hecha con aquel objeto en diez de Diciembre de mil novecientos veinticinco, debiendo asimismo, publicarse la obra en cuestión por estimarla el Jurado con méritos suficientes para ello.

Y para que conste donde coavenga se redacta el presente documento que firman los señores antes citados en la fecha «ut supra».

El presidente, Antonio Fernandez.—El vocal, Wenceslao Fernandez Flores.—El secretario, Conrado del Campo.»

En cumplimiento de la Base 5.ª de este Concurso, el Conservatorio organizará un acto público y solemne para conferir el premio otorgado y para tributar un homenaje a la gloriosa memoria del insigne maestro Fernandez Caballero, cuyo acto se celebrará dentro del plazo más breve que sea posible.

EN BULLAS

Inauguración de una escuela

El pasado día 23 llegó a esta, dispensándole el pueblo una acogida cariñosa, el dignísimo gobernador civil de la provincia don Vicente Mora y Arenas. El objeto del viaje, era inaugurar una escuela y casa habitación para el maestro en la aldea de la Copa, edificio que ha sido construido por suscripción pública, encabezada por el Ayuntamiento y secundada con noble entusiasmo por la Comisión que al efecto se designó por los vecinos todos de la aldea.

La portada es un dibujo de Blanco Coris, sintetizando el pensamiento de esa entrega. En el texto aparece en la primera plana la figura del monarca español con la dedicatoria al periódico. Viene después el retrato y autógrafo del Presidente de la Nación doctor Marce'o T. de Alvear y a continuación en número de treinta y ocho páginas fotografías, autógrafos y artículos diversos de colaboración de figuras prestigiosas.

Nos es grato el acuse de recibo de este número que debe enorgullecer a «El Diario Español», felicitándole muy cordialmente por el éxito que supone su confección, y por la intensa labor patriótica que viene realizando.

Esta noche a las diez debutará en este teatro la simpática Agrupación Alexis, la cual está compuesta de las bellas artistas Adriana Redondo, Henry Braá, Alexis, Ascensión Pastor, Roberto Font y tres bellísimas señoritas.

Esta agrupación presenta como ninguna otra los tangos escénica dos «El Bollero», «La mina Ferd», y «Un tropezón» etc.

Después hizo uso de la palabra el inspector jefe de primera enseñanza don Ezequiel Cazaña que con sencillez conmovedora y paternal puso de relieve sus vastos conocimientos pedagógicos.

Miércoles aristócrata Revista Gaumont Teatro Circo Villar Jueves de Gran Moda M-gazine Metro Programa para hoy: -A las 6 y cuarto tarde y 10 noche 1.º Reposición de la formidable obra dramática en 6 partes VENGANZA GITANA Grandioso éxito de Vilma Banki y Ronald Colman 2.º Estrono de la preciosa comedia deportiva en 8 partes por la bellísima Ester Ralston y Richar Dix, titulada EL CAMPEON DEL AMOR Nuevo y variado repertorio por la Orquesta Clottes Nota.-Mañana sábado «Al servicio de las d. mas», por Adolph Menjou. Otra. El Lunes «La Tierra de Todos», por Antonio Moreno.

Finalmente el señor Gobernador hizo el resumen de los discursos de un modo magistral, y puso término a su hermoso discurso ofreciéndose a los vecinos, autoridades de Bullas para cualquier obra que se solicite en beneficio de la villa, porque «lo merece todo» un pueblo que como Bullas en el caso presente «lo ha puesto todo» no acudiendo a la ayuda del Estado para la construcción del edificio.

El señor gobernador hizo entrega al alcalde de un donativo de cien pesetas, para que se proceda a cercar el nuevo edificio escuela; y ya de noche regresó a Murcia, después de servir un espléndido lunch en el salón de sesiones del Ayuntamiento.

CORRESPONSAL

Numero extraordinario

El publicado por nuestro colega de Buenos Aires, «El Diario Español», merece un especial comentario.

Su presentación, su texto y su tamaño con ser de una gran importancia, acaso sea menor que la que tiene por su labor de acendrado amor a nuestra patria.

Este diario, como es sabido, se engrana de los españoles de Buenos Aires y con una perseverancia digna de los mayores elogios viene no solo defendiendo los intereses de nuestros compatriotas en ese país sino abriendo grandes horizontes de concordia y amistad entre los naturales de aquella República y España.

Ello explica la natural simpatía que despierta entre los españoles y la prontitud con que nuestro monarca y las personas de gran relieve social en nuestro país y en aquel han acudido al requerimiento hecho por este periódico para conmemorar la entrega de las banderas a los destructores «Cervantes» y «Juan de Garay» que bordaron manos de mujeres españolas.

La portada es un dibujo de Blanco Coris, sintetizando el pensamiento de esa entrega.

En el texto aparece en la primera plana la figura del monarca español con la dedicatoria al periódico. Viene después el retrato y autógrafo del Presidente de la Nación doctor Marce'o T. de Alvear y a continuación en número de treinta y ocho páginas fotografías, autógrafos y artículos diversos de colaboración de figuras prestigiosas.

Nos es grato el acuse de recibo de este número que debe enorgullecer a «El Diario Español», felicitándole muy cordialmente por el éxito que supone su confección, y por la intensa labor patriótica que viene realizando.

Teatro Oriz

Debut de la Agrupación Alexis

Esta noche a las diez debutará en este teatro la simpática Agrupación Alexis, la cual está compuesta de las bellas artistas Adriana Redondo, Henry Braá, Alexis, Ascensión Pastor, Roberto Font y tres bellísimas señoritas.

Esta agrupación presenta como ninguna otra los tangos escénica dos «El Bollero», «La mina Ferd», y «Un tropezón» etc.

Al director de esta agrupación lo hemos aplaudido varias veces en este Teatro, en sus magníficas danzas.

Por la brillantez del espectáculo que él responderá a los sacrificios de la empresa, que viene siempre a traer lo mejor que anda por esos escenarios.

De regreso de Canarias

Los profesores de la banda municipal y los periodistas echan delante al «Dato» en el que viajaba el Presidente

Por telégrafo de la tarde Cádiz.—En el vapor «Vicente Pucho» regresaron los profesores que componen la banda municipal y los periodistas que marcharon a Canarias con el objeto de hacer la información de cuantos actos se habían organizado en honor del jefe del Gobierno.

Salieron después que el cañonero «Dato», pero le adelantaron. Al pasar enviaron un saludo a Primo de Rivera.

Eran las cinco de la tarde cuando cruzaron por el lugar en que navega ba el «Dato».

La borrachera de un traperero

Se incendia un corralón que consta de doce casas

Por telégrafo de la noche La Coruña.—A media noche se produjo un violento incendio en un corralón de la calle de Torres, que consta de doce casas habitadas por familias mineras.

El fuego se originó en la casa habitada el traperero José Porte, que se asegura estaba embriagado y lo produjo siguiendo después a otra en la que vivía con cinco hijos Juana Mayo.

Varios soldados de Zapadores y policías extrañaron a los aisndos por las llamas, abriendo un boquete el techo de las casas.

Un traperero falleció a consecuencia de las quemaduras sufridas. Una hermana de este se accidentó de la impresión que sufrió al contemplar el fuego.

Una Central telefónica

En la de Madrid va a instalarse un mirador amplísimo para el público

Por telégrafo de la noche Madrid.—A fines de año tendrá lugar la inauguración de la nueva Central Telefónica en la Corte.

Sobre la torre se instalará un mirador para el público que distará del suelo 88 metros.

Esta nueva Central será la casa comercial más alta de Europa y tendrá cuatrocientas ventanas, algunas más que el Monasterio de El Escorial.

Para una Institución benéfica

Un conde entrega en nombre de una hermana fallecida un millón de pesetas

Por telégrafo de la tarde Bilbao.—El Conde Zubiria en nombre de una hermana fallecida entregó un millón de pesetas a una Institución benéfica denominada «Los Angeles Custodios».

Con esa cantidad habrá de sostenerse veintiocho camas para niñas huérfanas de madre.

Los viajes pintorescos La Escuadra de prácticas

Llegan a La Coruña un novelista y su esposa que han atravesado el atlántico

Por telégrafo de la tarde La Coruña.—A bordo de un balandro llegaron el novelista noruego Erlin Tams y su esposa.

Atravesaron el Atlántico sin llevar velas de repuesto.

La embarcación fue construida hace treinta años, y los excursionistas se ganaron la vida colaborando en periódicos de Oslo y Berlin, y escribiendo libros con impresiones de sus viajes.

Marcharán a Vigo y Lisboa y luego a Panamá, siguiendo al Pacífico.

Se asegura que el Rey embarcará en Alicante el día primero de Noviembre para presentar algunos ejercicios

Palma.—Siguen sus movimientos los barcos de la Escuadra que manda el almirante Rivera.

Sobre la bahía ha maniobrado una escuadrilla de aviones, que despega ron desde el «Dédalo».

El viernes próximo se darán por terminados los ejercicios preparatorios, reuniéndose en esta bahía la Escuadra para empezar las maniobras de conjunto.

Se asegura que el Rey embarcará el día primero de Noviembre en Alicante para asistir a algunos de los ejercicios.

NATALICIO

Con toda felicidad ha dado a luz un hermoso niño la distinguida señora doña María Miñano Hervás, joven esposa de nuestro estimado amigo el prestigioso doctor especialista don Angel Martín Fernández.

Tanto la madre como el recién nacido se hallan en excelente estado de salud.

Felicitamos muy sinceramente a los dichos padres y abuelos por este fausto suceso de familia.

Inauguración de una Biblioteca

El acto se celebra en el local destinado a exposición del arte portugués

Por telégrafo de la tarde Madrid.—A las once de la mañana tuvo lugar el acto de la inauguración de la Biblioteca Nacional en el local destinado a la Exposición de artes portuguesas.

Asistieron el Rey, Callejo y las autoridades civiles y académicas.

La exposición consta de dos salones, en donde se han instalado las vitrinas, conteniendo los libros.

No hubo discursos y únicamente el embajador portugués expresó su gratitud al Rey por haber asistido. El monarca conversó con los literatos portugueses que vinieron a asistir al acto.

De Marruecos

Cae averiado un hidro en la bocana de Mar Chica

Por telégrafo de la noche Melilla.—El hidroplano «Saboya 8» pilotado por los tenientes Joaquín Mosato y Fernando Morenes, se averió, cayendo en la bocana de Mar Chica.

Los compañeros recogieron herido al teniente Morenes, sufriendo el aparato grandes desperfectos.

Teatro Circo Villar

Orquesta Clottes

Esta notable agrupación, musical que con tanto éxito viene actuando en este coliseo, ejecutará hoy, entre otras obras el siguiente programa: «Benamor», Fantasía. Luna.

«El Barbieri di Siviglia». Overtura. Rossini.

«Ecos del Cantábrico». Intermedio. Fernandez.

Espectáculos para hoy

TEATRO ROMEA

Compañía de zarzuela de Pablo Gorgé. Función para hoy: A las nueve y tres cuartos, «La Guerra Santa».

TEATRO ORTIZ

Cine y variedades.—Hoy debut de la Agrupación Alexis.

TEATRO CIRCO

A las seis y cuarto y diez noche, la magnífica producción «El Campeón del Amor».

MEDIA LUNA CINEMA

Cine permanente.—La grandiosa pelonia «El Velero Yanqui».

Confederación Sindical Hidrográfica del Segura

Régimen de embalses DIA 24

PANTANO DE ALFONSO XIII Volumen total embalsado, metros cúbicos 6.334.082.

Desagüe, metros cúbicos, 000.000. Murcia 25 de Octubre de 1928.

NOTICIAS

Federación de Dependientes de Comercio y Banca

Habiendo fallecido don Gonzalo Espi, expresidente de esta Federación, se invita a todos sus asociados y a la dependencia en general, a acudir a su entierro que tendrá lugar hoy a las dos y media de la tarde en la iglesia parroquial de San Nicolás, rindiéndole así el último tributo de agradecimiento por su labor benéfica de toda la dependencia.—El Presidente, José Andreu Tomé.

Lecciones de Violín

Por exprofesor del Real Colegio S. Giuseppe de Torino.

Referencia: S. Miguel 9-1.º de 3-4 tarde.

Asociación de la Medalla Milagrosa del Hospital

La misa de Comunión será el sábado 27 a las nueve y el ejercicio a la misma hora.

De nueva temporada

Manteca de vaca L. E. Bruun 5 pesetas ki o.

Sobresada de Mallorca 6 ptas, kijo Longaniza lomo, con pimienta y sin él, embutidos del país solo de carne de cerdo.

Fonda Negra

Enfermo

Se encuentra enfermo de alguna gravedad el ordenanza de la Confederación Hidrográfica del Segura don Batolomé Torres Cortado. Mucho celebraremos su pronta mejoría.

Piadoso recuerdo

Con motivo de la festividad de San Rafael, en la iglesia del Convento de Padres Franciscanos de Santa Catalina del Monte, se han celebrado misas por el alma del malogrado joven el culto farmacéutico don Rafael García, fallecido recientemente.

Le dedicó estos sufrágios su prometida la distinguida señorita Encarnita Victoria Franco, a quien como a los padres y demás familia les reitamos nuestro pésame.

Calcetines

De algodón 3 pares Ptas. 1'40. De hilo 3 id. « 4'00. De hilo dibujos 3 pares Ptas. 4'05 De hilo, Mundial 3 « « 4'5 De hilo superior 3 « « 5'00 Gran surtido en fantasías y novedades Precio Fijo RAYNELI Platería.

Triduo

En el Convento de Franciscanas de San Antonio se celebrará con solemnidad el Triduo a Cristo Rey los días 26, 27 y 28 al toque de oraciones.